
ОТЧЕТ
О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЕПУТАТА СОВЕТА ДЕПУТАТОВ

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА БАСМАННЫЙ
КОСЕЦ ОЛЬГИ ВАЛЕНТИНОВНЫ

Дата проведения: 21 декабря 2022 года
Время: с 18 до 20 часов
Место: Москва, ул.Новая Басманная, д. 37 с1, каб.. 101
Количество присутствующих: 7 человек

Избрана депутатом Совета депутатов муниципального округа Басманный
по избирательному округу №1 по результатам выборов 12.09.2022 г. (1561 голос -
29,55%) в соответствие с Решением избирательной комиссии муниципального
округа Басманный от 12.09.2022 г. № 23/1 «Об определении результатов выборов
Совета депутатов муниципального округа Басманный».

С момента вступления в полномочия 12.09.2022 по отчетный период
21.12.2022

1. Приняла участие в четырех заседаниях Совета депутатов МО
Басманный, в том числе в одном внеочередном;

2. Согласно Закону города Москвы от 16.12.2015 №72 «О наделении органов
местного самоуправления внутригородских муниципальных образований
отдельными полномочиями в сфере организации и проведения
капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах» в
рамках реализации региональной программы капитального ремонта,
решением Совета депутатов за мной, как за депутатом, закреплены
конкретные домовладения. В соответствии решения Совета депутатов
муниципального округа Басманный от 25 октября 2022 года № 2/4 со
списком можно ознакомиться на сайте Совета депутатов по ссылке
http://basmanvmo.ru/documents/Решение-СД-25.10.22-№-2-4%20(2).pd
f В отчетный период приняла участие в работе пяти комиссий,
осуществляющих открытие и приемку выполненных работ. По адресу
Б. Козловский, дом 10 была инициатором проведения
промежуточной комиссии, поскольку подрядчик ГБУ «Доринвест»
нарушал сроки исполнения ремонтных работ, ссылаясь на
непредоставление доступа арендатором подвального помещения.
Контроль за исполнением и качеством выполнения работ по всем
закрепленным за мной адресам вела лично при постоянном
взаимодействии с жителями, сотрудниками Управы, подрядчиками,
управляющей компанией и фондом капитального ремонта;

3. В соответствии с «Порядком организации и осуществления личного приема
граждан депутатами Совета депутатов МО Басманный», организованы и
проводятся ежемесячные приемы граждан каждую 4-ю среду месяца в
аппарате Совета депутатов, расположенного по адресу г. Москва, ул. Новая

http://basmanvmo.ru/documents/%D0%A0%D0%B5%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%A1%D0%94-25.10.22-%E2%84%96-2-4%20(2).pdf
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Басманная 37 с1, кабинет 101 по предварительной записи по телефону
89164134008, электронной почте sophiano@mail.ru, в мессенджерах
социальных сетей. Провела три приема граждан согласно утвержденному
расписанию, в ходе которых ко мне обратились 16 граждан в основном
вопросами, носящими личный характер. Все обращения мной обработаны,
гражданам даны соответствующие устные, либо письменные разъяснения,
по 4 обращениям направлены письма в соответствующие инстанции;

4. Мной велась также и оперативная выездная работа с избирателями:

4.1. Так, по коллективному обращению жителей Чистопрудного бульвара,
дом 12, корп. 3, 4, 5 при моем активном участии и взаимодействии с
органами исполнительной власти нами были прекращены незаконные
земляные работы в этом дворе, проводимые ООО «ПСК Альянс». Все
материалы переданы в межрайонную Басманную прокуратуру.

4.2. По обращению в мой адрес старшего по дому по улице Старая
Басманная, дом 9, стр. 1 была направлена претензия в адрес руководства
ООО «ДАН», арендующего нежилое помещение в доме на Старой
Басманной, дом 5, стр.1, в связи с тем, что их сотрудники нарушают
правила парковки служебных автомобилей и, тем самым, мешают проходу
пешеходов, проживающих в близ стоящих домах. Вопрос находится на
моем контроле. Ждем ответа от предприятия о принятых ими мерах для
мирного урегулирования конфликтной ситуации.

4.3. По коллективному обращению жителей района, проживающих между
Бульваром и Садовым кольцом, по установке камер фиксации скоростного
режима в целях обеспечения дорожной безопасности пешеходов, мной были
направлены предложения в бюджет города Москвы для обеспечения
финансирования. Кроме этого, на первом заседании Совета депутатов было
принято решение по вопросу организации дорожного движения на Фурманном
переулке возле домов 15 и 17, в части оборудования дополнительного пешехода с
ликвидацией парковочного места.

5. Вошла в состав комиссии по вопросам градостроительства,
капитального ремонта, вопросам ЖКХ, согласования установки на
территории округа произведений монументально-декоративного
искусства, сохранения объектов культурного наследия и приняла
участие в первом заседании. Кроме избрания председателя,
членами комиссии были проработаны два обращения жителей,
поступивших в профильную комиссию.

6. Принимала участие в различных патриотических мероприятиях, которые
проходят на территории района, округа и города. В том числе, лично
поздравляла ветеранов ВОВ, проживающих в 1-м избирательном округе
Басманного района города Москвы.

7. Занимаюсь благотворительной деятельностью, оказываю
материальную поддержку семьям военнослужащих, находящихся в
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зоне боевых действий. Продукция моего швейного производства
«Софиано» поставляется для нужд Российской армии.



Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа Басманный 

Ивана Александровича МЕЛЬНИКОВА 

 

За период с 10.10.2022 по 06.12.2022 год принял участие в 3 заседаниях 

Совета депутатов муниципального округа Басманный, в 1 заседании 

регламентно-бюджетной комиссии нового состава Совета депутатов, в 7 

комиссиях по открытию и закрытию работ по техническому обследованию и 

разработке проектной документации и комиссионном открытии работ по 

Объектам совместно с фондом капитального ремонта г. Москвы. 

Назначен руководителем депутатской группы Партии «Единая Россия» 

в Совете депутатов. 

Принял участие в благотворительной акции «Письмо солдату»; в 

окружном фестивале культурного наследия народов России «#МЫВМЕСТЕ», 

посвященного Дню народного единства», провел встречи с ветеранами 

боевых действий и военнослужащими. Участвовал в поздравлении ветеранов 

Великой Отечественной Войны с 81-й годовщиной начала контрнаступления 

советских войск против немецко-фашистских захватчиков и в проекте «Герои 

нашего дома», приуроченного к этой дате. 

За указанный период в мой адрес поступили обращения от 18 граждан 

по различным вопросам: - жилищно-коммунального хозяйства - 6 чел.; - 

благоустройства - 6 чел.; - водоснабжения - 1 чел.; - газификации - 1 чел.; - 

прочие - 4 чел. Основная часть связана с проблемами в области жилищно-

коммунального хозяйства, благоустройством дворовых территорий, 

озеленением, парковками, детскими площадками, газификацией. Направлены 

6 запросов в различные инстанции для получения ответов на вопросы, 

связанные с решением обозначенных проблем жителей. Каждый из них 

решён оперативно, с привлечением соответствующих инстанций. 


